



Pourquoi pas des Pédibus à Lens ?

Chers Parents,

Des parents ont manifesté leur intérêt à propos du Pédibus, sorte de caravane d'enfants conduite par un adulte et effective pour chaque trajet vers l'école.

Fruit d'une coopération entre les parents, le Pédibus est pris en charge à tour de rôle de façon à partager les 16 trajets hebdomadaires. Il apporte de la sécurité pour les enfants, de la convivialité pour petits et grands et est garant de la pratique quotidienne de la marche à pied.

Réunion d'information :

Nous vous invitons à prendre part, le lundi 30 janvier 2012 à 20 heures à la salle bourgeoise de Lens à une séance d'information avec Fabienne Degoumois, coordinatrice Pédibus pour le Valais, et les membres de l'association des parents d'élève de Lens

Nous espérons vous voir nombreux lors de cette séance,

L'APLI (Association des parents d'élèves de
Lens, Icogne et Flanthey)

